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Lärmschutzwall A44 bei Nordshausen 

Anfrage der CDU-Fraktion 

- 101.18.52 - 

 

Berichterstatter/-in:  

 

Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. Worauf sind die Risse und Erdbewegungen beim Lärmschutzwall an der A44 

zurückzuführen? 

 

2. Wie groß ist der Umfang der Schäden, die bislang festgestellt worden sind? 

 

3. Welche Maßnahmen wurden ergriffen, um weitere Schäden zu vermeiden? 

 

4. Wann wird der verhängte Baustopp aufgehoben? 

 

5. Welches Material wird am Lärmschutzwall aufgeschüttet und woher stammt 

es? 

 

6. Welche Auswirkungen hat der Baustopp auf die weitere Entsorgung dieses 

Materials? 

 

Nach Beantwortung durch Stadtbaurat Nolda und Herrn Jordan, 

KASSELWASSER, erklärt Vorsitzender Kalb die Anfrage für erledigt. 

 

 

 

 

 

Dominique Kalb Andrea Herschelmann 

Vorsitzender  Schriftführerin 




